

Muestra Internacional de Cine de Palencia



Centenares de largometrajes y cortos son presentados cada año en la Muestra Internacional de Cine de Palencia, que ya se ha convertido en un certamen referente para directores consolidados y jóvenes cineastas tanto españoles como de otros puntos del mundo. Además, en torno a este festival, la ciudad de Palencia acoge exposiciones cinematográficas y otras actividades que acompañan a esta celebración anual.

Dirección

Palencia. Palencia.

Página Web: <http://www.palenciamcip.com/>